

Von einem, der auszog...: Jung, alt, auf und davon Ein Reisemärchenliederprogramm für die ganze Familie.

4. September 2014, 16.00h

**Aula des Rheingymnasiums, Köln-Mülheim
(Düsseldorfer Straße 13, 51063 Köln).**



(Fotos: Engelbert Reineke)

2013 war der „Experimentalchor Alte Stimmen“ bundesweit im Kino zu sehen – in Irene Langemanns Dokumentarfilm „Das Lied des Lebens“: Experimentierfreudige Sängerinnen und Sänger von 70 bis 95.

2014 haben sich die „Alten Stimmen“ gemeinsam mit einer Grundschulklasse aus Köln-Mülheim auf eine Forschungsreise durch verschiedene Kulturen, Lieder und Geschichten begeben. Unterwegs ist die altersgemischte Reisegesellschaft auf mittelalterliche Pilger, arabische Gesänge und eine mordlustige Dame namens "Loreley" gestoßen. Und sie hat eigenen Seemannsgarn gesponnen und sich eine abenteuerliche Reisegeschichte ausgedacht: Von einem Mülheimer Flohmarkt in die weite Welt und wieder zurück.